

吹奏楽部通信

競・信・照

平成28年10月25日
NO. 11 渡辺和

随分と風が冷たくなり、秋も本番といった感じですね。秋といえば、芸術の秋。私たちの活動も、芸術のひとつです！訪問演奏や依頼演奏など、人前で演奏する機会がたくさんあります。より多くの方に芸術の秋をお楽しみいただけるよう、精一杯演奏しましょう！普段の生活から演奏会を意識してください。司会の時に笑顔でいる、すばやく楽器を運ぶ、挨拶や返事など！

～特急あずさ号運行開始50周年記念イベント～

松本駅の0、1番ホームにて、演奏させていただきました。Matsumoto Station Festival 2016 Autumn、NBS開局25周年、そして、特急あずさ号運行開始50周年記念という3つの行事が重なった大切な式典のオープニングでした。こういった特別な式典に運営側として携わることができるのは、吹奏楽部ならではの貴重な体験です。それらひとつひとつを楽しみ、楽しませましょう！

駅のホームで演奏するという一生に一度の経験ができて、幸せでした！アルクマくんにも会えて幸せ～❀
Hr 2年 秋本莉華子

アルクマ
かわいいい



～10月の予定～

sun	mon	tue	wed	thu	fri	sat
16	17	18	19	20 進路研修 (1,2年)	21 (2年)	22 合同練習 (信明中学校)
23 合同練習 (筑摩野中学校)	24	25	26	27	28	29 パレード 少年野球
30 合同練習 (3校)	31 生徒総会	1	2	3 吹奏楽祭	4	5
6	7	8 期末テスト	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20 アンコン 校内選考	21					

Attention!!
アンサンブルコンテスト
来年度の準備!!

Happy Birthday

10月
1日 杉まい
5日 ゆりか
18日 ななみ
19日 まいあ
11月
16日 ありす
28日 ゆきの

♪顧問より♪

今回はあえて4回前の言葉をもう一度記したい。
「しんじ心事 こうしやう高尚ならざれば
働きもまた高尚ならざる
を得ざるなり」

福沢諭吉

夢や目標は大きく持つことが大切。志が低ければ、行動や努力もそれに見合ったものになってしまい、たいした事は達成できないでしょう。

3年生が抜けた今こそ、自分を小さくまどめずに、志高く、大きく大きく考えるようにしましょう！

～高校野球北信越大会～

高校野球北信越大会の入場行進曲を演奏させていただきました。小学生たちの行進とはまた違った雰囲気の開会式でしたね。残念ながら美須ヶ丘高校野球部の出場は叶いませんでしたが、これからも応援していきたいですね!!

